

# PERAN ORANGTUA DALAM PEMBENTUKAN KARAKTER REMAJA MELALUI PROGRAM BINA KELUARGA REMAJA

by Rita Eka Izzaty, Yulia Ayriza, Farida A Setiawati

## ABSTRACT

Berdasarkan asesmen kebutuhan dari hasil wawancara Ibu Kepala Dusun di Desa Ketonggo Pleret, Bantul terdapat permasalahan, bahwa peran keluarga sebagai wadah pendidikan pertama belum sepenuhnya didapatkan remaja, Pengaruh pola asuh orang tua yang tidak sesuai membentuk karakter yang buruk pada remaja, Pola pergaulan masa remaja yang tidak ada kontrol dari orang tua. Oleh karena itu tujuan PPM ini adalah menyiapkan para orang tua dalam mengembangkan karakter remaja. Adapun tujuan khususnya adalah:

1) meningkatkan pemahaman tentang pentingnya peran keluarga dalam pembentukan dan pengembangan karakter remaja, 2) Terbentuknya Program Bina Keluarga Remaja.

Kegiatan PPM berupa diikuti pengurus PKK yang berjumlah 24 orang dari 5 RT. Pelatihan dalam mengembangkan karakter remaja ini dilaksanakan selama dua hari pada tanggal 16-17 September 2017 mulai dari jam 08.00 pagi sampai jam 13.00 siang atau selama 12 jam efektif. Pada hari pertama, kegiatan dilaksanakan dalam bentuk metode ceramah, diskusi dan curah pendapat dan presentasi. Metode ceramah digunakan dalam memberikan peningkatan pemahaman tentang pengembangan karakter pada remaja ini, peningkatan rasa bertanggungjawab dalam mengembangkan remaja yang lebih berkarakter, serta peningkatan sinergi dan kerjasama bapak dan ibu anak untuk kesuksesan peranan yang sesuai dalam mengembangkan karakter anak. Curah pendapat oleh peserta adalah guna melihat bagaimana problematika orangtua selama mengembangkan karakter pada anak-anak mereka agar dapat diberikan solusi terbaik dalam penyelesaian masalah yang dihadapi. Hari kedua, peserta membuat program Bina Keluarga Remaja yang disesuaikan dengan kondisi dan situasi remaja dan sumber daya di lokasi penelitian.

Hasil Program PPM ini, orangtua yang mengikuti kegiatan ini sangat antusias dan secara kualitatif mengatakan bahwa kegiatan ini menambah pemahaman peserta tentang pentingnya pengasuhan yang benar dan peran masyarakat dalam pendidikan dan pengasuhan bersama pada remaja di lingkungannya. Selain itu, PPM ini juga menghasilkan Program Bina Keluarga Remaja yang akan mulai dilaksanakan bulan November 2017.

**Kata kunci : peran orangtua, karakter, program bina keluarga remaja**

*Kata Kunci: Kata kunci : peran orangtua, karakter, program bina keluarga remaja*